

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 397 in Zürich, Programm:

Freitag, 4. September 2020: Summer-Sale (nur online)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1	– 241
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	242	– 250
	Burgund	Lot Nr.	251	– 327
	Champagner	Lot Nr.	328	– 334
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	335	– 353
	Italien	Lot Nr.	354	– 435
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	436	– 473
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	474	– 527
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	528	– 568
	Spirituosen	Lot Nr.	569	– 599

Samstag, 5. September 2020: Präsenzauktion

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	600	– 1153
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	1154	– 1225
	Burgund	Lot Nr.	1226	– 1375
	Champagner	Lot Nr.	1376	– 1423
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	1424	– 1479
	Italien	Lot Nr.	1480	– 1636
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1637	– 1724
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1725	– 1776
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1777	– 1800
ca. 14h00	Spirituosen	Lot Nr.	1801	– 1855

Aufgrund der aktuellen Situation stellen wir keine Verpflegung zu Verfügung und auch keine Weine zur Degustation.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

Freitag/Samstag, 27. + 28. November
Freitag/Samstag, 5. + 6. März 2021

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!
We offer a confidential and professional service.

VORWORT

Liebe Weinfreunde,

der Sommer neigt sich dem Ende zu und wir haben uns entschlossen, unser Lager „aufzuräumen“. Am Freitag gibt es daher ab 10.00 Uhr einen **Summer-Sale** als Teil des Gesamt-Katalogs als reine ONLINE-Auktion. Die Startpreise sind sehr tief angesetzt. Hier finden Sie trinkreife Weine für alle Tage zu attraktiven Preisen.

Am Samstag um 10h00 geht es mit unserer **Saal-Auktion** weiter. Hier kommen etliche Glanzlichter unter den Hammer.

Wir beginnen mit Bordeaux: einige sehr hochbewertete Flaschen in Originalholzkisten und in exzellentem Zustand werden versteigert; darunter Cheval Blanc 2005, Cos d'Estournel 2009 und 2016 und Mouton Rothschild 2016.

Aus dem Burgund gibt es zahllose Höhepunkte. Um nur wenige zu nennen: Musigny von Leroy und Vogüé, sowie eine 6er Originalholzkiste 1995 Echézeaux der Domaine de la Romanée Conti oder 6 Flaschen Chevalier-Montrachet 2015 von Leflaive – ebenfalls original verpackt.

Das Rhôneetal lockt mit Guigals famosen «La-La's») aus verschiedenen Jahrgängen und einigen raren Flaschen des gesuchten Château Rayas.

Italien begeistert mit jungen originalverpackten Trouvaillen, den Stiefel rauf und runter. Aus Spanien hingegen konnten wir eine perfekt gelagerte Sammlung von regionalen Spitzenweinen für unsere Auktion gewinnen. Auch Weinkenner, die die bessere Flaschenreife der Grossformate zu schätzen wissen, werden bei über 120 Lots mit Magnums oder grösseren Füllmengen sicherlich fündig.

Vom Lokalmatador Daniel Gantenbein können etliche Jahrgänge seiner Pinot Noirs ersteigert werden. Auch die wunderbaren Rieslinge aus Deutschland dürfen hier nicht unerwähnt bleiben: Neben rassigen Grossen Gewächsen finden Sie auch rare Auslesen.

Den Abschluss bilden die Spirituosen mit alten Armagnacs, raren Jahrgangs-Cognacs sowie aussergewöhnlichen Whiskies, darunter ein Macallan 1937.

Falls Sie am 5. September verhindert sind, freuen wir uns über Ihre **schriftlichen Gebote bis spätestens 3. September Mitternacht**. Nutzen Sie unser Website zur Abgabe der Vorgebote.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 27. / 28. November 2020 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen



Marc M. K. Fischer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

Summer is coming to an end and we have decided to clear out our cellar. On **Friday from 10 a.m.** we will auction a **summer-sale** as part of the general catalogue ONLINE with extremely low starting prices. Here you will find wines for everyday enjoyment ready to drink at attractive prices.

On **Saturday 5th** we will continue at 10h00 with our physical auction. Here you will find the highlights.

We start with Bordeaux: some very highly valued bottles in original wooden cases and in excellent condition will be auctioned; among them Cheval Blanc 2005, Cos d'Estournel 2009 and 2016 and Mouton Rothschild 2016.

There are countless gems from Burgundy. To name but a few: Musigny from Leroy and Vogüé, as well as an original wooden box of 6 Echézeaux 1995 from the Domaine de la Romanée Conti and 6 bottles Chevalier-Montrachet 2015 from Leflaive - also in their original package.

The Rhône valley beckons with Guigal's famous „La-La's“ from various vintages and some rare bottles of the sought-after Château Rayas.

Italy inspires with young trouvailles in their original boxes, from all the way up and down the country. From Spain, on the other hand, we were able to secure a perfectly stored collection of regional top wines for our auction. Wine connoisseurs who appreciate the better bottle maturity of the large formats will get their money's worth here.

You will also find several Pinot Noirs from Swiss local hero Daniel Gantenbein in this auction, as well as some of the most delightful Rieslings from Germany, including Grosse Gewächse and Auslese from Egon Müller's Scharzhofberger.

The selection is rounded off by the spirits, which this time include old Armagnacs and exceptional whiskys, among them a 1937 Macallan.

If you are unable to join us in person on the 5th September, we will be happy to take your **absentee bids by midnight the 3rd September**. You can bid directly in our Online Catalogue.

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 24th / 25th November 2020. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer